

Off-White c/o Virgil Abloh™

Nike AF1 Mid Graffiti c/o Off-White™

Milán, 22 de junio de 2023.- Off-White™ se complace en anunciar que el legado de Virgil Abloh continúa con el lanzamiento de un drop exclusivo de calzado: Air Force 1 Mid Graffiti. Celebrando 40 años del estilo AF1, la marca reimaginó esta silueta legendaria a través de una lente futurista mientras arraigaba este diseño en la comunidad que ayudó a salvar el icono.

Las zapatillas Air Force 1 Mid Graffiti han sido concebidas para recordar específicamente el estilo de los años 2000, los vídeos de rap y el arte hecho con aerógrafo; y es a la vez un guiño a las AF1 vintage y a la cultura regional estadounidense que ayudó a consolidar este estilo.

El calzado está confeccionado en cuero ICA, con un gráfico azul en el foxing lateral y un gráfico de la parca impreso digitalmente en blanco al estilo aerógrafo, típico de las etiquetas callejeras. Las suelas son de goma y tienen una bolsa de aire visible en la parte lateral.

En el extremo superior hay un patrón de espiga exagerado y piezas de goma en la parte delantera y media del pie, con el concepto de revelación de color "Gobstopper".

Las exclusivas Air Force 1 Mid Graffiti c/o Off-White™ ya están disponibles online, en las tiendas Off-White™ de todo el mundo, [Farfetch.com](https://www.farfetch.com) y en la plataforma china de Tmall.

Acerca de Off-White c/o Virgil Abloh™

Fundada en 2013, Off-White™ está definiendo la zona gris entre el blanco y el negro como color. Bajo el nombre de la marca, colecciones de ropa de temporada para hombre y mujer, objetos, muebles y publicaciones están articulando una visión de la cultura actual. Las colecciones se inscriben en una historia recurrente, con énfasis en la creación de prendas que tienen una identidad por diseño. Con un estudio de diseño con sede en Milán (Italia), la marca aprovecha la historia y la artesanía del país, pero ofrece una perspectiva global del diseño y las tendencias. Con una clara visión de empalmar la realidad de cómo se lleva la ropa con la expresión artística de la alta costura, el director creativo y diseñador Virgil Abloh explora conceptos en el ámbito de la cultura juvenil en el contexto contemporáneo.